



# UDS

## Mi Universidad

# REPORTE

*Nombre del Alumno: Nancy Tamara Santis López.*

*Nombre del tema: “Reporte del Libro La Basura de la Familia del Conde.”*

**REPORTE**

*Nombre de la Materia: Redacción al Español*

*Nombre del profesor: Lic. Luz Maria Castillo*

*Nombre de la Licenciatura: Contabilidad Pública y Finanzas*

*Cuatrimestre: 1°*

## INTRODUCCION

“La Basura de la Familia del Conde” es una novela web coreana, escrita por Yoo Ryeo Han y publicada en Mupia, actualmente está siendo traducida oficialmente por Miraclerifle.

La historia da inicio a un joven de aspecto elegante y de un atractivo físico con una cabellera de un intenso color rojo, que despierta dentro de la novela en que leyó una noche anterior, fiel a su papel de ser una basura para no tener que involucrarse en los problemas del Condado Henituse y ser descartado de ser el próximo conde, sin levantar la sospecha de ser otra persona en el cuerpo del hijo del conde.

Desconcertado por tal descubrimiento, se propone a tener una vida pacífica mientras juega en un pequeño campo de cosecha mientras vive despreocupadamente su vida, disfrutando de las maravillas de ser el hijo mayor de un conde adinerado sin responsabilidad alguna, pero antes de iniciar con ese fantástico sueño tiene que a colocar las piezas en la tabla de ajedrez para evitar o al menos prevenir las futuras desgracias que acechan en su prospero futuro.

Lo principal es reunir ciertas habilidades que le permitan sobrevivir a cualquier daño que pueda llegar a tener, conociendo aún más el trasfondo de la novela y algunos personajes que jamás fueron mencionados en la historia original, tratando de reunir su pequeño ejército de chicos fuertes pero locos, un grupo muy peculiar formado por un maestro de la espada, un asesino disfrazado de mayordomo, un torturador como chef personal, una maga loca por los conocimientos, un joven hombre lobo y tres pequeños niños, dos siendo pertenecientes del clan gatuno y un pequeño pero encantador dragón bebe, cada uno con su propia historia y pasado tormentoso, que de alguna manera se asemejan a la vida del protagonista masculino.

Enfrentándose a un desarrollo inesperado de un meticuloso plan fríamente calculado y siendo pulido por más de cien años por un ser casi inmortal para obtener la victoria, siendo interrumpido totalmente por Cale Henituse un chico de cabellera rojiza y un curioso grupo autonombado “Familia” que arruina totalmente sus planes, descubriendo que hay más de lo que está escrito en la novela, más mundos que se conectan entre sí y el verdadero motivo del porque él fue llevado a ese mundo.

## LA BASURA DE LA FAMILIA DEL CONDE

La historia está basada en los pensamientos modernos con toques fantásticos, dando matices sub-realistas, atrayendo al lector a una lectura acogedora y ligera que da como resultado que el lector pase un agradable momento, enganchándose aún más por continuar con la lectura.

Dando inicio un sin fin de aventuras siendo ejecutados por el pensamiento de tener una vida tranquila a largo plazo, siendo nuestro protagonista uno de sus lemas más usados en toda la novela, provocando que se involucre en la lucha por el poder sin ser el foco de atención, dando el origen a unos de los personajes más fuertes y débiles al mismo tiempo. Siendo la línea de salida para el desarrollo de la historia, mostrándonos a un personaje humano que se le dificulta expresar los sentimientos causados por su pasado y una fuerte moral de proteger a todos y a él mismo.

Siendo una montaña rusa de emociones, en donde pasas con cierta facilidad de la alegría a las lágrimas, es una lectura que fácilmente puede atrapar.

Pero analizando desde una perspectiva diferente pude notar algunos matices de traumas psicológicos del protagonista que hacen que su personalidad sea un poco confusa, ya que al ser un huérfano tuvo que enfrentar una vida muy dura, teniendo un ambiente violento, trabajando jornadas laborales muy exigentes y con una paga mínimo, pude notar que el autor trato de hacer énfasis en el tema de la soledad y la necesidad de vivir de un menor, que tiene la fuerza necesaria para sobrevivir en un mundo que llega a ser cruel con los que no tienen apoyo alguno pero llega un punto en su vida que al ser adulto las cosas cambian para ser más grotesco y competitivo, en un mundo que no sabes si hoy será el último día de vida, sumando a eso que las personas que lo rodean abusan de él por ser el más débil del grupo y que menos aporta, creando una personalidad aislada, sin la intención de demostrar sus sentimientos y muy independiente para sobrevivir en un nuevo mundo lleno de monstruos, sin medir los riesgos que esto puede conllevar a su cuerpo y mente.

Supervivencia del más fuerte contra los más débiles, una frase que comúnmente se escucha en la naturaleza, los débiles perecen a manos de los más aptos al cambio de ambiente creando cadenas de mando que intenta que el grupo débil sea el más sumiso, siendo una parte de entretenimiento y la morbosidad del ser humana, justificando sus acciones a través del caos y el desastre que provoco el cambio repentino del mundo, disfrutando de un ambiente en donde la vida de un ser vivo solo se basa en su utilidad y el cuándo puede llegar a servir.

Los más fuertes en ese nuevo mundo la mayor parte prefieren a hombres que se volverán aún más fuertes, pero eso les causa terror y miedo al no poder controlarlo, veo claramente que el autor trata de mostrarnos una crítica a la sociedad en pequeña escala ya que el que tiene poder (dependiendo del caso) abusa de ello sacrificando como chivo expiatorio a un ser más débil que él, para sus propios fines.

Ser solo un dígito más en una gran escala de personas siendo utilizadas por otras, incluso estando en una crisis mundial todos llegarían a competir por obtener beneficios, olvidando la parte humana que se nos fue otorgado.

La humanidad convertida en un desastre político, social y económico con las constantes amenazas de seres que intentan cazarlos, en donde únicamente se define ser presa o cazador, donde nuevamente damos inicio al origen de la humanidad, la propia supervivencia. El siendo uno de los personajes con las habilidades más débiles que pueden llegar a utilizar para su propia supervivencia, transforma sus debilidades en fortalezas y sus fortalezas las pule para poder adaptarse a este nuevo mundo, siendo uno de los motivos que le fue enseñado por su primer amigo y maestro de vida <“jamás darse por vencido, en donde hay luz hay esperanza”>.

Por muy pequeña que sea son las que nos mantiene como humanos y podemos lograr grandes cambios significativos, aunque las desgracias persigan seguirán llegando personas a nuestras vidas con un propósito que nos marcaran para siempre, sin importar el espacio, el tiempo si esa persona te ayuda a descubrir un camino diferente a lo planeado con la finalidad de que ayude al autodescubrimiento, un despertar que solo en algunas ocasiones se logra de manera adecuada.

Siendo su primera vida y su segunda, similares aprende a valorar los pequeños momentos y que las pérdidas se convierten en bellos y memorables recuerdos, la desesperación son sentimientos humanos, las lágrimas nos hacen recordar que tenemos un corazón que late energéticamente para recordarnos que estamos vivos y que ellos aún continúan con nosotros, ellos forman parte de uno.

Puede que la historia a simple vista parece una lectura para pasar el rato, pero prestándole la debida atención puede traer enseñanzas, los errores son de humanos y el intentar ayudar de manera desinteresada puede traer grandes lazos.

Los lazos formados por la confianza pueden ser largos y duraderos, demostrando que puede trascender dimensiones para ayudar, la fe y la esperanza son unas de las cosas que nos queda para aferrarnos ya que ellos nos permitieron llegar a nuevos horizontes.

Eso es lo que el protagonista le fue enseñado en su primera vida por sus amigos que terminaron siendo familia y en la segunda vida descubre que todos tienen su propio camino y que la vida acomoda las piezas necesarias para descubrirnos de que estamos hechos, siendo nosotros nuestros propios autores de un libro que se transformara en una de la más grandiosa historia para contar.

Su nueva familia autodenominada por ellos mismos descubre que son capaces de hacer maravillas trabajando en uno solo y que todos se protegen para que nadie salga lastimado, inculcándoles a los más jóvenes del grupo los valores que los caracterizan cada uno y tratando de evitar nuevamente que les toque el mismo sufrimiento que los adultos pasaron en su infancia, intentando sanar las heridas de cada uno.

## Conclusion

La lectura fue entretenida, lo que no me gusto es que en algunas partes me pusiera sentimental por los temas sensibles que llego a tocar en cada uno de los personajes.

Pude simpatizar con varios personajes y algunas de las situaciones que relataron, me parecieron tan similares a mi vida que me hicieron replantarme algunas decisiones que llegue a tomar en su momento.

Algunas palabras que llegan a mencionar los personajes se llegaron a sentir como un viejo amigo que te da consejos y te da una palmada en la espalda suavemente en señal de apoyo, fue una de las partes en que el autor conecta de manera acertada a su lector.

Hace algunos días me puse en contacto con un grupo de personas que estaban teniendo una lectura en común y justamente era esta novela, compartimos opiniones en su mayor parte estuvimos de acuerdo que puede ser una lectura con tantas historias que se entrelazan en una sola, pero que en cada uno tiene su propia enseñanza, fue una experiencia maravillosa logro ayudarme aprender que otras personas pueden tener una interpretación diferente a la mía y un mensaje de enseñanza distinto.

Mi propia enseñanza que me dejo es <jamás darse por vencido>, <nadie es débil> y la que me fascino <las debilidades de uno, puede ser las fortalezas que nos ayudan a continuar viviendo> siempre estamos en una lucha personal, llega hacer desgastante que cada día es una lucha de supervivencia y que cada uno enfrenta sus propios monstruos, pero depende con que mentalidad sé enfrenta para cada batalla.